

Prier pour connaître Dieu (Éphésiens 3)

« C'est pour cela que je fléchis mes genoux devant le Père [de notre seigneur Jésus Christ], duquel est nommée toute famille dans les cieux et sur la terre ; afin que, selon les richesses de sa gloire, il vous donne d'être fortifiés en puissance par son Esprit, quant à l'homme intérieur » (Éphésiens 3:14-15).

Vous avez ici une merveilleuse idée de l'attention sincère que Paul portait au bien-être spirituel des saints d'Éphèse. Cette attention allait au-delà des besoins ordinaires de la vie et se concentrat sur la réalité de la connaissance de Dieu et de Son amour pour eux. Il savait que c'était la source de toute bénédiction.

Paul s'adresse à Dieu en tant que « Père de notre Seigneur Jésus Christ ». Ce faisant, il démontre ce qu'il a écrit aux versets 11 et 12 : « le christ Jésus notre Seigneur, en qui nous avons hardiesse et accès en confiance, par la foi en lui ». Dans cette confiance, il demande à Dieu de fortifier ses amis croyants par le Saint Esprit, dans leur homme intérieur. L'homme extérieur dépérira, toutefois l'homme intérieur est renouvelé de jour en jour (2 Corinthiens 4:16). Il pria ensuite pour que Christ habite dans les cœurs des Éphésiens grâce à leur foi permanente en Lui. Ils étaient « en Christ », enracinés et fondés dans Son amour, connaissant à la fois la sécurité et la paix de cette position. Nous faisons l'expérience de l'amour de Christ dans la communion avec tout le peuple de Dieu. Cela nous permet de commencer à comprendre l'immensité de la révélation de Dieu.

Lors de mes visites dans les Alpes suisses, j'ai souvent regardé avec étonnement, par de sombres nuits d'hiver, les étoiles qui remplissent le ciel. Elles sont si lointaines mais nous donnent une idée de la merveilleuse création de Dieu. Il y a quelques années, j'ai expérimenté pour la première fois la « réalité virtuelle ». L'image que j'ai regardée m'a emmené dans l'espace et j'ai eu l'impression de marcher comme un astronaute parmi les planètes de notre système solaire. C'était incroyable d'avoir l'impression d'être proche d'endroits comme Vénus et Mars. Mais j'avais toujours le sentiment de l'immensité des cieux. Cela m'a rappelé ce que Paul expliquait. Nous avons déjà l'expérience de l'amour, de la grâce et de la miséricorde de Dieu, ainsi qu'une compréhension de Sa puissance et de Ses desseins éternels. Dieu veut approfondir cette expérience et cette compréhension des richesses insondables de Christ dans la communion avec tout Son peuple. Et, en même temps, de connaître l'amour de Christ, qui dépasse toute connaissance. La reine de Saba fut comblée par la gloire

de Salomon. Dieu veut nous remplir de Sa plénitude.

Paul nous transmet l'immensité de l'amour de Christ et la richesse de Sa grâce. Il voulait aussi que nous connaissions la puissance de Dieu, qui peut faire infiniment plus que tout ce que nous demandons ou pensons, grâce à l'action du Saint Esprit qui opère en nous. L'apôtre emprisonné transmet avec force une liberté spirituelle qui ne pouvait être contenue par les circonstances restreintes dans lesquelles il se trouvait. Il vivait dans la réalité de la vie qu'il avait en Christ qui l'aimait. Cet amour l'a poussé à prier pour ses frères et sœurs dans la foi. Souvent, nos prières sont hésitantes et limitées, non pas parce que nous doutons de Dieu, mais parce que nous doutons de nous-mêmes. Lorsque nous commençons à comprendre l'immensité de l'amour de Christ et tout ce qu'Il nous a apporté, nous commençons à prier avec audace et confiance. Et comme Paul, Dieu remplit nos cœurs d'adoration, « à lui gloire dans l'assemblée dans le Christ Jésus, pour toutes les générations du siècle des siècles ! Amen ».

Gordon D Kell